

SONDAGE VILLÉGIATEURS – CITOYENS POSSÉDANT UNE RÉSIDENCE SECONDAIRE

Bonjour Monsieur/ Madame,

La firme de sondage Léger a été mandatée par la MRC des Laurentides et d'autres MRC des régions de l'Estrie et des Laurentides, pour réaliser un sondage auprès des citoyens qui y possèdent une résidence secondaire.

Votre MRC utilisera les données recueillies dans le cadre de ce sondage pour orienter ses initiatives et mieux répondre aux besoins de ses citoyens. Nous apprécierions vos commentaires!

Les informations que vous fournirez dans le cadre de ce sondage demeureront strictement confidentielles et anonymes, et les résultats seront rapportés dans leur ensemble. Léger est responsable de la réalisation de l'étude, de l'analyse des données et de la communication des résultats.

Le sondage devrait prendre environ 6 minutes à compléter.

Vous pouvez accéder au sondage en utilisant le code QR ci-dessous ou en entrant l'adresse suivante dans la barre url de votre navigateur:

<https://api.legerweb.com/mrcdeslaurentides23>



La date limite pour répondre au sondage est le **28 mai 2023 à minuit**.

Pour tout problème technique ou si vous avez des questions concernant le sondage, veuillez communiquer par courriel avec l'équipe de support de Léger à l'adresse: legerweb@legerweb.com

Merci d'avance pour votre collaboration au nom de la MRC des Laurentides et de Léger.

COTTAGERS' SURVEY - CITIZENS WITH A SECONDARY RESIDENCE

Hello Mr./Ms.,

The survey firm Léger has been mandated by the MRC des Laurentides and other MRCs in the Eastern Townships and the Laurentians, to conduct a survey of citizens who own a secondary residence in their region.

Your MRC will use the data collected in this survey to guide its initiatives and better meet the needs of its citizens. We would appreciate your feedback!

The information you provide in this survey will remain strictly confidential and anonymous, and the results will be reported in aggregate. Léger is responsible for conducting the study, analyzing the data and reporting the results.

The survey should take approximately 6 minutes to complete.

You can access the survey using the QR code below or by entering the following address in your browser's url bar : <https://api.legerweb.com/mrcdeslaurentides23>



The deadline to complete the survey is **midnight on May 28, 2023**.

If you have any technical problems or questions regarding the survey, please contact Léger's support team by email at: legerweb@legerweb.com

Thank you in advance for your cooperation on behalf of the MRC des Laurentides and Léger.